
 
 

傳真函件 

貴局檔號: FHB/H/30B/12 Pt.4 

 

食物及衞生局副局長 

陳肇始教授 

 
陳副局長： 

有關：控煙政策調查 

 

  收悉貴局於 6 月 13 日發出的覆函。 

 

  就閣下早前在立法會委員會會議上回答議員提問時，表示有調查顯

示有 70%市民和 50%吸煙者支持擴大煙包警示圖像至 85%，本人在 5 月

25 日致閣下的函件中，已清楚要求貴局盡快全面公開整份調查報告。 

 

  惟貴局於上述覆函中只是簡單陳述該調查的受訪者人數和持相關意

見人士的百分比，而且本人依照覆函所述，複查香港吸煙與健康委員會

於今年 1 月 16 日的公布和 5 月 23 日向立法會小組委員會提交的文

件，知道該組織同樣僅簡單交代調查結果，一直未有發布整個調查的全

部內容。 

 

  本人認為，這種只發放局部資訊的做法並不理想，議員和公眾根本

難以從中得悉相關調查研究的全貎，容易引起疑慮。特別是貴局在覆函

中提出「有近半吸煙人士支持」的說法，似乎與閣下之前所說的有所出

入，亦令人無法知悉有關的實際數字。 

 

  故此，本人現再次致函閣下，促請貴局早日全面公開上述調查報告

的完整內容，以提高政策制定的透明度，及維護公眾應有的知情權。 

 

  盼望早日收到貴局的回應。 

 

  

  

立法會議員邵家輝 
 

 

2017 年 6 月 21 日 
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